



Platzordnung Wohnmobilstellplatz am Sielbad Bad Oeynhausen



Der Wohnmobilstellplatz des Sielbades bietet ganzjährig 6 Stellplätze für Wohnmobile. Er ist mit einem Frischwasser- und Stromanschluss sowie einer Brauchwasser- und Fäkalienentsorgung ausgestattet. Für Abfälle stehen auf dem Stellplatz Abfallbehälter bereit.

1. Der umrandete Platz ist nur für Wohnmobile freigegeben.
2. Nicht zugelassen sind PKW, Wohnwagen oder andere Fahrzeuge.
3. Die Übernachtung je Wohnmobil kostet 13 € pro Nacht. Die Parkplatzgebühr können Sie direkt an der Kasse des Bades zu den regulären Öffnungszeiten begleichen.
4. Das frei zugängliche WLAN „Sielbad Hotspot“ können Sie während Ihres Aufenthalts kostenfrei nutzen.
5. Die Wohnmobile dürfen nur auf der ausgewiesenen Fläche abgestellt werden.
6. Es gilt die StVO.
7. Eine Eingrenzung der Stellplätze und das Aufstellen von Zelten oder Vorzelten ist nicht erlaubt.
8. Ein „Camp-ähnliches Leben“ – vor allem das Aufhängen von Wäsche, offenes Feuer oder Grillen, ist nicht erlaubt.
9. Die Nutzung von Generatoren ist untersagt. Bei Strombedarf nutzen Sie bitte die kostenpflichtigen Stromsäulen.
10. Die Versorgung (Frischwasser) und Entsorgung (Brauchwasser) erfolgt ausschließlich über die Ver- und Entsorgungsstation.
11. Vermeiden Sie bitte jede Verunreinigung des Parkplatzes und seiner Umgebung. Der Müll ist in den hierfür vorgesehenen Behälter zu entsorgen.
12. Der Lärm ist nach 22:00 Uhr auf Wohnmobilaustärke zu reduzieren.
13. Sofern Sie Haustiere mitbringen, bitten wir um die Beseitigung der Hinterlassenschaften Ihrer Lieb-linge.
14. Toiletten können im Sielbad kostenlos benutzt werden.
15. Zur Aufrechterhaltung der Ordnung und der Sicherheit auf dem Stellplatz ist die Ausübung eines Gewerbes, jeglicher Verkauf und Schaustellung verboten.
16. Bei Zuwiderhandlungen gegen die Platzordnung ist die Verwalltung berechtigt, das Hausrecht auszuüben.
17. Die Benutzung erfolgt auf eigene Gefahr. Die Betreiberin haftet nicht für Personen- und/oder Sachschäden. Bei besonderen Vorkommnissen ist das Badpersonal zu informieren.
18. Die maximale Aufenthaltsdauer beträgt sechs Nächte.

Mit dem Anmieten des Stellplatzes akzeptieren Sie die Platzordnung.

Wir danken Ihnen für die Einhaltung der Platzordnung.

Ihr Sielbad- Team

Öffnungszeiten Sielbad

Hallenbad

Mo	6:30 – 08:00	12:30 – 20:00
Di	6:30 – 08:00	12:30 – 20:00
Mi	6:30 – 22:00	
Do	6:30 – 22:00	
Fr	6:30 – 08:00	13:00 – 20:00
Sa	6:30 – 19:00	
So	6:30 – 19:00	
Feiertag	6:30 – 19:00	

Freibad (nicht ganzjährig)

Mo	6:30 – 20:00
Di	6:30 – 20:00
Mi	6:30 – 22:00
Do	6:30 – 22:00
Fr	6:30 – 20:00
Sa	6:30 – 19:00
So	6:30 – 19:00



STADTWERKE
BAD OEYNSHAUSEN

www.stadtwerke-badoeynhausen.de



Site regulations for campervan pitches at Sielbad Bad Oeynhausen



The Sielbad campervan site offers 6 pitches for campervans all year round. It is equipped with a fresh water supply and electricity outlet, as well as a non-potable water and human waste disposal system. Waste bins are provided on site for waste.

1. The bordered pitches are approved for use by campervans only.
2. Cars, caravans or other vehicles are not permitted.
3. An overnight stay per campervan costs €13 per night. You can pay the parking charge directly at the pool's cash office during regular opening hours.
4. You can use 'Sielbad Hotspot', the freely accessible wireless network, free of charge during your stay.
5. Campervans may only be parked in the designated spaces.
6. The German Road Traffic Regulations apply.
7. Enclosing the pitches or putting up tents or awnings is not permitted.
8. A 'camping-like lifestyle' – especially hanging laundry and cooking on open fires or barbecues – is not permitted.
9. The use of generators is prohibited. Please use the power columns (for a charge) if you need electricity.
10. Supply (fresh water) and disposal (non-potable water) take place exclusively using the supply and disposal station.
11. Please avoid polluting the car park and the surrounding area in any way. Rubbish is to be disposed of in the bins provided for this purpose.
12. After 10.00 pm, noise must be kept to a volume that cannot be heard outside of visitors' campervans.
13. If you bring pets with you, please pick up after them.
14. Toilets can be used free of charge in the Sielbad.
15. To maintain public order and safety on site, business, sales and advertising of any kind are prohibited.
16. If the site regulations are violated, Management is entitled to exercise its right to deny entrance or ask visitors to leave.
17. Visitors use the site facilities at their own risk. The operator is not liable for personal injury and/or property damage. The pool staff must be informed if extraordinary incidents occur.
18. The maximum length of stay is six nights.
19. By renting the pitch, you accept the site regulations.

Thank you for observing our rules.

Your Sielbad- Team

Sielbad opening hours

Indoor swimming pool

Mon	06.30 am – 08.00 am	12.30 pm – 08.00 pm
Tue	06.30 am – 08.00 am	12.30 pm – 08.00 pm
Wed	06.30 am – 10.00 pm	
Thu	06.30 am – 10.00 pm	
Fr	06.30 am – 08.00 am	01.00 pm – 08.00 pm
Sat / Sun/ public holiday	06.30 am – 07.00 pm	

Outdoor pool (not all year round)

Mon	06:30 am – 20:00 pm
Tue	06:30 am – 20:00 pm
Wed	06:30 am – 22:00 pm
Thu	06:30 am – 22:00 pm
Fri	06:30 am – 20:00 pm
Sat	06:30 am – 19:00 pm
Sun	06:30 am – 19:00 pm



STADTWERKE
BAD OEYNSHAUSEN

www.stadtwerke-badoeynhausen.de